
REQUERIMENTO Nº. 051/2017, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 20 de Novembro de 2017, 

Autoria:- Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para 
que dentro da maior brevidade possível, nos encaminhe através de 
certidão ou documento equivalente: cujo teor esclareça-nos a respeito da 
existência ou não de verbas (e respectivos investimentos realizados) e 
que sejam relativos aos valores destinados ao recapeamento das vias 
públicas do laborioso Distrito de Espigão, neste município. Em caso 
positivo, informe (também mediante documento comprobatório) se os 
valores encontram-se depositados em conta, apresentando-nos, ainda, 
todos os dados bancários, valores, datas das operações, natureza, etc.. 
 
JUSTIFICATIVA: Apesar do nobre alcaide municipal haver dito em 
campanha política que tais valores já estavam disponibilizados: o fato é 
que os munícipes daquele laborioso Distrito continuam na espera ansiosa 
da efetiva aplicação destes recursos no setor de transportes. Tal fato, 
pressupõe, invariavelmente, questionamentos por munícipes acerca da 
existência/destinação destes recursos. Aliado a isso, está a obediência ao 
Princípio da Transparência e o dever deste Parlamentar em cumprir com 
o papel de agente fiscalizador. Daí porque a intenção deste Vereador em 
ver aprovado o presente requerimento para conseguir cumprir com sua 
função como membro deste Poder Legislativo. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as 
normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 20 de Novembro de 2017. 
 
 
 

Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN 


